

Fray Íñigo de Mendoza

Respuesta de fray Íñigo de Mendoza a una pregunta de mossén Diego de Olivares

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Fray Íñigo de Mendoza

Respuesta de fray Íñigo de Mendoza a una pregunta de mossén Diego de Olivares

Desque estoy ya tras el seto de cordón e halda luenga, no me congoxa el aprieto por no poder tan perfeto responder como convenga, que pues crece la humildad donde la vergüença sobra, dentro de mi voluntad no puede reinar çoçobra aunque reine neçedad.

Con las lindas clavellinas los tomillos del recuesto, las muy crespas corderinas con las martas zabellinas no ganan sino denuesto; con la grana el paño gros, con alosa las mançanas, los hombres de nos con nos con las gentes cortesanas se corren, e yo con vos.

De las sustancias criadas que son de cuerpos agenas, las que fueron condenadas con sus potencias culpadas están de tormentos llenas, y también cosa notoria, que en sí mismas se gozaron las otras que de escoria todas limpias se guardaron, según lo dize la historia. _____

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>.

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente <u>enlace</u>.

